

9月17日・木曜日 2020年(令和2年)

産業への新規参入支援を拡充する。福祉用具・機器の研究開発、商品化を進める企業を対象に、福祉用具・機器の導入効果を検証するため実証実験計画や倫理審査申請書類の作成、福祉用具情報システムへの登録などを支援するための研修会を10月と2021年1月に開く。少子高齢化の進展などで需要増が見込まれる産業への参入を後押しし、社会課題解決につなげる。

福祉用具・機器の普及を図るには、開発品の有効性を示し、選定や使い方などを調整する福祉用具専門員なども重要な役割となる。そのため、メーカーや輸入事業者の福祉用具の情報を発信するシステムへ

実証計画・審査申請研修会

血中細胞分離

医学の知見を医療分野へ橋渡しする。メドリッジ(名古屋市千種区)はナノレベル(ナノは10億分の1)の加工技術を医療に応用するべく2019年1月に設立した。力を入れるのは、血液1ミリリットルに含まれる約60億個の細胞のうち10個程度しか含まれないという血中循環がん細胞(CTC)を分離・採取する自動細胞分取装置(セルソーター)の実用化だ。

患者の負担が少ないがん診断手法として、腫瘍組織から血中に流入し、柱と柱の間にCTCを引っかけることで分離する技術を確立した。品質の高い細胞

メドリッジ

輝け! スタートアップ

(47)

赤血球を溶血除去した血液を狭い管に通して分離するなどの手法が多く、検査する血中細胞の品質を低下させるとい

高品質細胞採取

対して、メドリッジは直徑18浴び(マイクロは100万分の1)の柱を無数に並べたマイクロチップに血液を流し、柱と柱の間にCTCを引っかけることによって分離する技術を確立した。品質の高い細胞

の開発プロセスや手法、人間特

モリづくり

の開発プロ

セスや手

法、人間特

モリづくり